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利根川の洪水対策は十分か！
五料橋上流には近年河川内に樹木が生い
茂り、また川底が上がってきているよう
に感じる。せき止められた水が土手から
あふれ出してくる危険も感じるが、町の
対策はどうか。

五料橋周辺は国の管轄区域であり、河川事務所に確認した
ところ、河川内土砂や樹木の繁茂は、洪水時の阻害になる

ことから、平成27年度に一部伐採し、今年は民間の公募による伐
採を実施予定とのことである。

平成30年１月22日～２月16日の期間で樹木伐採が実施されまし
た。また、今年度も同様に実施が予定されています。

※詳しくは「広報たまむら 平成30年10月号」をご覧ください。

国民健康保険の運営状況は
現在、国民健康保険特別会計の基金はゼロだが、運営状況は。

国民健康保険特別会計財政調整基金については、平成26年
度末より０円が続いていたが、27年度の国民健康保険税の

税率改正により、27年、28年度決算でも黒字決算を見込むことが
できた。今年度中に一定の積み立てを行いたい。

平成29年度に基金を１億円積み立てました。

１年前の

雑木が繁茂する河川敷

健全な財政の運営を


